

# Escisión de los Justicialistas; "Muerte del Peronismo", Dice una Senadora

## Pedro Cámpora Anunció el Retorno del ex Presidente

- ★ Exigen Democracia Miembros del PJ
- ★ Abandonaron su Congreso en B. Aires
- ★ El PPA Insiste en la Renuncia de Isabelita

**BUENOS AIRES, 24 de agosto.**—Con el quebrantamiento del gobernante Partido Justicialista concluyó esta madrugada el congreso nacional de dicha agrupación, cuando casi la mitad de los delegados se retiró "por falta de democracia". "Esta es la muerte del peronismo, es una inmoralidad, un atropello", aseguró la senadora oficialista, Leni Valle de González.

En tanto, el Partido Peronista Auténtico, integrado por ex militantes del justicialismo, reiteró en forma pública su petición a la Presidenta María Estela Martínez para que renuncie a su cargo y convoque a elecciones, por haber perdido su "legitimidad y sustento popular".

Anoche, el senador peronista por Mendoza, Pedro Cámpora, hermano del ex mandatario Héctor Cámpora, anunció que éste retornará a Argentina el mes próximo, ya que un nutrido grupo de sus partidarios y amigos así se lo ha solicitado.

La nueva escisión de los peronistas se produjo cuando casi la mitad de los delegados de idió retirarse del congreso al ver rechazadas sus peticiones de una "amplia consulta democrática", para elegir a las autoridades partidarias.

Denunciaron que en el congreso se "digitaron" (designados con un dedo) los nombres de los nuevos integrantes del consejo justicialista. Dijeron que ya es tiempo de democratizar el movimiento y terminar con el "desgaste principio del verticalismo".

Los disidentes denunciaron al canciller Angel Robledo, que presidió la reunión, como culpable de una "turbia maniobra", y añadieron que inclusive impugnarán ante la justicia dicha elección, ya que fue hecha sin el quórum necesario de congresales.

Julio Romero, gobernador de Corrientes, aseveró que se llevó a cabo "un fraude inadmisible" y que no podía vaticinar si realmente habrá una ruptura, "pero si puedo asegurar que el pueblo peronista sabrá marcar a los culpables de esta traición".

El diario "La Opinión" asegura hoy que la Presidente Perón dijo durante una reunión secreta del congreso nacional justicialista que "si no nos unimos, en un mes más no va a estar ninguno de nosotros".

El presidente del bloque peronista del Senado, Humberto Romero, aseguró que "ahora es necesario elegir nuevas autoridades en el Parlamento, porque el proceso está roto".

Sin embargo, pese a las ruidosas protestas de los partidarios de la democratización interna del justicialismo, una exigua mayoría formada por los seguidores del "verticalismo" logró concluir el congreso, luego de haber elegido a los candidatos designados por la cúpula gobernante.

Entretanto, en un desplegado publicado esta mañana en la prensa bonaerense, el Partido Peronista Auténtico, que dice contar con el apoyo del ex Presidente Cámpora, además de pedir nuevamente la renuncia de la mandataria, señaló que la crisis política no sólo afecta al Partido Justicialista y sus aliados, sino "a todos los partidos que apoyan a un gobierno desprestigiado, que gira en el vacío y el desacierto".

### PIDEN LA EXTRADICION DE LOPEZ REGA

Los "auténticos" plantean una serie de medidas, entre las que se cuentan el procesamiento y extradición de España del ex secretario privado de la señora de Perón, José López Rega; la conclusión del estado de sitio imperante; libertad de prensa y la liberación de todos los presos políticos.

En otro orden de cosas, fuentes castrenses aseguraron hoy que el gabinete formado hace 14 días tuvo por objetivo desalentar un golpe de estado militar inminente.

Las fuentes aseguraron que en vísperas de la renovación del ministerio, concretada el 11 del actual, el entonces secretario general de gobierno, coronel Vicente Damasco, denunció a la Presidenta la existencia de un plan golpista militar que estallaría el miércoles 13 de agosto.

Al parecer —agregaron los informantes— la designación del coronel Damasco, como ministro del Interior, hizo que los golpistas postergaran sus afanes anticonstitucionales y se retiraran a realizar nuevas liberaciones.

En distintos sectores se estimaba hoy que el desenlace del estado deliberativo de algunos miembros de las fuerzas armadas terminará entre lunes o martes próximo, y que la menor consecuencia será el alejamiento de Vicente Damasco del gobierno, y del general Numa Laplane como comandante en jefe del Ejército.

(Con informaciones de AFP, AP y Latin).